

Un ejemplo de texto argumentativo

Introducción o tesis

Las colonias de gatos callejeros

En muchas ciudades se pueden ver colonias de gatos callejeros. A mucha gente les gusta verlos e incluso les lleva comida y agua. A mí me encantan los gatos pero sostengo que es preciso controlar de alguna manera estas colonias, ya que pueden convertirse en un problema de salud pública y de bienestar animal.

Desarrollo o cuerpo argumentativo

Expondré mis argumentos:
Explicaré por qué las colonias de gatos en las ciudades pueden ser un problema de salud pública. Los gatos, si no están cuidados, vacunados y desparasitados, pueden transmitir enfermedades, no solo entre ellos, también a los humanos, como por ejemplo la toxoplasmosis. Además, si no se limpian los lugares en los que viven, se generan malos olores y problemas higiénicos.

Por otro lado, cuando viven muchos gatos juntos en la calle se pueden producir peleas o accidentes, haciendo que los gatos heridos y sin atención sufran mucho dolor. Esta misma situación puede provocar que tengan falta de alimento o que vivan entre mucha basura. Nadie quiere esto para los gatos. No estaríamos protegiendo su bienestar. Por último, quiero llamar la atención sobre el peligro que pueden suponer para otros animales como pequeñas aves y mamíferos, que se verían desprotegidos ante una cantidad incontrolable de gatos.

Conclusión o cierre

Por todo lo expuesto, mi conclusión es que controlar las colonias de gatos es necesario tanto para la salud pública como para el bienestar animal. Hay que buscar la opción más efectiva y ética para ello con el objetivo de lograr una convivencia armoniosa entre felinos y humanos.



“Colonias de gatos”, do proxecto cREAgal, publícase coa [Licenza Creative Commons](#)
[Recoñecemento Non-comercial Compartir igual 4.0](#)